

Neue Werksvertretung für Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Saarland



Ab sofort stärkt unser Partner Julian Büscher als Werksvertretung in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Saarland das Vertriebsnetzwerk von EuM-Agrotec.

Aufgewachsen auf einem seit über 35 Jahren biologisch wirtschaftenden Familienbetrieb, entwickelte er schon früh seine Passion für Landtechnik. Der Ackerbaubetrieb mit Spezialisierung auf Saatgutvermehrung und dem Anbau von Ölsaaten liegt in der Nordpfalz auf fruchtbaren Böden im Regenschatten des Donnersbergs.

Daher kommt es dort insbesondere auf wassersparende, flache, aber dennoch effiziente Bodenbearbeitung an, mit der es gilt, Wurzelunkräuter wie Disteln in den Griff zu bekommen und nach mehrjährigem Luzerneanbau für die Folgekulturen optimale Bedingungen zu schaffen. Auch aus diesem Grund wird dort seit über sieben Jahren auf Technik der Firma EuM-Agrotec gesetzt.

Wir freuen uns, mit Herrn Julian Büscher einen kompetenten, engagierten und zuverlässigen Partnergewonnen zu haben.

Als gelernter Mechaniker für Land- und Baumaschinen verfügt er über ein sehr gutes technisches Grundverständnis. Während seines Agrarstudiums war er bereits als Werkstudent schon im Vertrieb und Service für eine bekannte tschechische Traktorenmarke tätig. In seiner neuen Aufgabe als Werksvertreter für die Firma EuM-Agrotec legt er seinen Fokus auf kundenorientierten Service auch über den Verkauf hinaus.

Die süddeutsche Firma EuM-Agrotec wurde im Januar 2003 gegründet und konzentriert sich im Landmaschinenbereich auf flexible und effektive Bodenbearbeitungsgeräte wie besonders innovative Nachläufer, Frontpacker, Exaktgrubber und neuerdings auch Aussaattechnik, die dem Landwirt Kosten und Aufwand sparen und nachhaltige Bewirtschaftungsformen ermöglichen sollen.